
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, zwischenzeitlich hätte ein Gespräch mit den 
Marktbeschickern stattgefunden. Gemeinsam sei eine einvernehmliche Lösung gefunden 
worden, so dass der Wochenmarkt ab dem Ende der Sommerferien dienstags, freitags und 
samstags wieder auf dem Großfleckes stattfinden kann. 
 
Ratsherr Kühl bringt den interfraktionellen Antrag ein und begründet ihn. Er bemängelt, mit 
der Umsetzung der soeben von der Verwaltung aufgezeigten Lösung sei der Forderung nach 
einer schnellstmöglichen Lösung für die Marktbeschicker nicht Genüge getan. 
 
Es folgt eine intensive kontroverse Diskussion, in der festgestellt wird, es wäre dienlich ge-
wesen, die Ratsversammlung früher darüber zu informieren, dass eine einvernehmliche Lö-
sung gefunden wurde. 
 
Dem Antrag wird sodann mit 33 zu 6 Stimmen bei einer Enthaltung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU 13 

SPD 13   

Die Grünen  5

BfB 3   

FDP 2 

Ratsherr Cleve  1  

Ratsherr Griese 1 

Ratsherr Mor  1

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   33 6 1 

 


